## Eine Glanzleistung

PLATZGEN Der Hettiswiler Stephan Glauser holte in Leissigen mit ausgezeichneten 2880 Punkten den Verbandsmeistertitel. Silber und Bronze gewannen Stephan Ruchti und Daniel Jutzi.

Um den Verbandsmeistertitel des nationalen Platzgerverbandes wurde erstmals im Thunerseedorf Leissigen gekämpft. Weil 30-mal geworfen wird, ist dies der sportlich wertvollste und prestigeträchtigste Wettkampf dieser urbernischen Sportart. Der zweite Wettkampftag neigte sich schon dem Ende entgegen, als Topfavorit Stephan Ruchti mit seinen 2816 Punkten noch vom hervorragende 2880 Punkte Stephan werfenden überholt wurde.

## Zwei Trainings pro Woche

«Ich war früher einmal Zweiter. Dass ich nun erstmals Verbandsmeister geworden bin, ist für mich das Grösste», meinte der 52-jährige Spenglermeister aus Hettiswil. Von Verbandspräsident Stefan Fritz war zu erfahren, dass man Glausers Leistung nicht genug hoch einschätzen könne. «Stephan hat 15-mal 100 Punkte geworfen und mit 2880 Punkten und einem Durchschnitt von 96 pro Wurf eine Glanzleistung vollbracht», so Fritz.

Um auf diesem Niveau spielen zu können, trainiert Glauser 2mal pro Woche mit seinem Verein, dem PC Hängelen. Dazu geselle sich die Erfahrung aus vielen Wettkämpfen wie etwa auch den Verbandsfesten. Um seine drei Kilo schwere Platzge im 150 Zentimeter Durchmesser aufweisenden Ries möglichst nahe am Ziel, der Schwirre, zu platzieren, sei Schwung, Technik und Koordination erforderlich. Der neue Verbandsmeister, der bei Hängelen auch als Präsident fungiert, lobt die einmalige Kameradschaft und Geselligkeit in Platzgerkreisen. Zu einem Meisterstück wie in Leissigen müsse

die Tagesform stimmen und eine Prise Glück gehöre eben auch immer dazu, führte er aus.

## **SCB-Elitejunior**

Der Hettiswiler war früher in der Eishockeyszene zu Hause. Mit Puck und Stock umzugehen, hat er einst bei Rot-Blau Bern gelernt. Später hat Glauser bei den Elitejunioren des SC Bern als Verteidiger gespielt. Er gehe nicht mehr so oft zu den Spielen, aber im Herzen sei er immer noch SCB-Fan, sagt der Emmentaler. Vermehrt ist der Inhaber eines Spenglerbetriebes auch auf dem Green von Golfplätzen anzutreffen. Die Platzreife habe er schon einige Zeit und das Handicap habe sich mittlerweile bei 22 eingependelt, verriet der gute Bekannte von Bob-Olympiasieger und Schauspieler Hans Leutenegger. Nächstes Jahr wird die Verbandsmeisterschaft noch einmal in Leissigen ausgetragen. An dem Ort, wo Stephan Glauser mit 52 erstmals triumphierte.

Peter Russenberger



**Mit 52 Jahren erstmals Verbandsmeister:** Stephan Glauser warf in Leissigen die Platzge so präzis wie kein anderer Teilnehmer.

Andreas Blatter